
 

Il Giornalino di Radio 

Solo Per Grazia 

Stupenda testimonianza 
di Roberto ,racconta di 
ciò che è successo alla 
suocera e del miracolo 
stupendo che Dio ha 
fatto...continua a leggere 
a pag 
3 

Cos’è la felicità?  
Un piccolo incoraggiamento per 
chi in questi giorni è in ansia 
per il domani..continua a legge-
re a pag 2 

 
 

Cos’è Radio Solo 
Per Grazia. 
Leggi a pag 2 per scopri-
re  chi siamo e la nostra 
missione. 

“Così  risplenda la vostra 
luce davanti agli uomini, 
affinché vedano le vostre 
buon opere e glorifichino 
il Padre vostro che è nei 
cieli.”…  Continua  a leg-
gere a pag 2 

Adoriamo Insieme! 
Appuntamento imperdibile che 
ci accompagnerà tutto il mese di 
Dicembre!..vedi 
pag 4 

 Io Sostengo Radio  
Solo Per Grazia. 

con il tuo aiuto potrai essere parte attiva di 
questo grande progetto. Il tuo contributo 
sosterrà lo sviluppo della missione di Radio 
solo per grazia ma soprattutto portare il mes-
saggio del vangelo nel mondo.  

Per ulteriore info..leggi pag4 

Sempre pronti a 
evangelizzare! 

Testimonianza di Roberto 
della suocera guarita. 
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Non  pensare  a  domani, 

cosa farai e se sarai felice …. 
Vivi il presente, 
è  l’unico  che  possiedi,  è 
l’unico che puoi vivere … Non 
chiederti  se  ci  saranno  le 
opportunità giuste, 
non pensare troppo al doma-
ni,caricandoti di ansie e pau-
re..ma respira l’istante presen-
te. Vivi il presente 
e lasciati  guidare dalle cose 
belle che Dio ci ha donato..la 
sua presenza, le persone che ci 
amano, la salute e tante altre 
cose … piccole e semplici che 
ignoriamo. Non domandarti 
se domani pioverà, oggi vedi il 
Sole, ed è questo che conta. 

Goditi ogni istante, ogni lieve 
respiro  e  ringrazia  grande-
mente  il  Signore  di  esserti 
svegliato  in  questo  nuovo 
giorno e lasciati andare tra le 
braccia del Signore 
 come un bimbo trova rifugio 
tra  le  braccia 
del  proprio 
papà...togli 
ogni sofferenza 
ogni  peso  e 
buttalo ai suoi 
piedi perchè lui 
ti  ama!tu  sei 
prezioso quindi 
sono queste le 
nostre  dosi  di 
felicità. 
Ti  chiedo  in 
questo momen-

to  di  azzittire  i  pensieri  e 
chiudi i tuoi occhi per un po…
e ascolta il battito incalzante 
del tuo cuore,fatti avvolgere 
del  suo  amore,fallo  entrare 
nel tuo cuore..lui ti sta aspet-
tando.. lascia ogni peso ai suoi 

piedi..e  accet-
talo  nella  tua 
vita 
Ed ora dimmi, 
non  è  forse 
questa  vera la 
felicità? 

4 anni che non poteva cam-
minare,sulle spalle. Un mis-
sionario  gli  chiese  :”non  è 
molto  pesante  per  te?”-
“no”,rispose,”è mio fratello!”. 
NO,NON è TROPPO DIFFI-
CILE .NON SE Li VEDIA-
MO COME GESU’  Li VE-
DE, COME NOSTRI FRA-
TELLI! 
Parliamo di ciò che Gesù ha 
fatto nella nostra vita senza 
timore..facciamoci forza nella 
sua parola e sosteniamoci gli 
uni con gli altri.. depositiamo 
ogni insegnamento  nel no-
stro cuore e nella nostra men-
te …  cerchiamo di memoriz-
zarla  a fin che sia la nostra 
forza e l’autorità di Dio nella 

L mondo giace permanente-
mente  nelle  tene-
bre,nell’egoismo  e  nella 
morte.  Noi  dobbiamo per-
manentemente  mostrare la 
luce,l’amore e la salvezza in 
Cristo.  Questo  tramite 
l’evangelizzazione! 
Come la luce non si sforza di 
brillare,l’amore non si sforza 
di amare, il vero amico non si 
sforza di aiutare, così la vera 
evangelizzazione  non  costa 
sforzo.  Viene  dal  cuore, 
dall’anima  ,è  inesauribile 
perché viene dal nostro Dio 
il cui amore e spirito sono 
inesauribili … 
-In africa un bimbo di 7 anni 
trasportava un altro bimbo di 

nostra testimonianza. 
2  Timoteo  3:14-17. 
Tu ,invece,  persevera  nelle 
cose che hai imparate e di cui 
hai  acquistato  la  certezza, 
sapendo da chi le hai impara-
te, e che fin da bambino hai 
avuto conoscenza delle sacre 
Scritture,  le  quali  possono 
darti la sapienza che conduce 
alla salvezza mediante la fede 
in Cristo Gesù. Ogni scrittu-
ra è ispirata da Dio e utile a 
insegnare,  a  riprendere,  a 
correggere,  a  educare  alla 
giustizia,  perché l’uomo di 
Dio sia completo e ben pre-
parato per ogni opera buona. 

na) che umilmente vuole 
servire il Signore, una squa-
dra che lavora con il massimo 
impegno per portare avanti la 
missione che Dio ha dato, 
con l’unico scopo di innalza-
re il Nome di GESU’.         

Radio Solo Per Grazia è 
un’emittente cristiana on-line, 
di preghiera, evangelizzazione, 
lode e adorazione, testimo-
nianze, con l’unico scopo di 
innalzare il Nome di Gesù.  
E’ una squadra (Luca, Aga-
ta,Francesca,Taira e Valenti-

“Così  risplenda la vostra 

luce davanti agli uomini, 

affinché vedano le vostre 

buon opere e glorifichino 

il Padre vostro che è nei 

cieli.”…  

 Matteo 5:16 

RADIO SOLO PER GRAZIA 

       SEMPRE PRONTI A EVANGELIZZARE. 

                              COS’È  
                LA  VERA   FELICITA’? 
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Mi chiamo Roberto, vivo 
a Catania e voglio dare 
Gloria a Dio raccontandovi 
di mia suocera Maria. 
Lei  ha 92 anni e vive a 
casa con noi e per me è 
come se fosse mia madre, 
siamo noi a prenderci cura 
anche se è una persona del 
tutto autonoma e non sof-
fre nessun tipo di malattia 
GRAZIE A DIO. 
Il 26/11/2020, alle 4:30 
circa del mattino, sentiamo 
la sua voce che ci chiama e 
siamo corsi immediatamen-
te da lei trovandola appog-
giata al muro affannata.. 
non riusciva a respirare .. 
io e mia moglie la chiama-
vamo ma non era in grado 
di risponderci. Allora 
l’abbiamo subito sdraiata 
sul letto e rendendoci con-
to del suo grave stato abbia-
mo chiamato il 118. 
Quando sono arrivati i 
soccorritori, visitandola, 
subito si son resi conto dei 
gravi problemi respiratorie 
… non riusciva più a respi-
rare da sola, a quel punto 
l’hanno subito portata in 
ospedale dicendoci che era 
in condizioni molto criti-
che!Seguendoli in macchi-
na ho iniziato a pregare a 
voce alta al Signore … im-
plorandolo di guarire mia 
suocera e di farla tornare a 
casa sana e salva! 
Arrivati in ospedale,fatto 
già il prelievo del sangue in 
ambulanza, è stata subito 
diretta al reparto covid, 
viste le sue pessime condi-
zioni e le crisi respiratorie.. 
hanno subito sospettato 
che si trattasse di covid. A 
quel punto mi hanno ri-
mandato a casa dicendomi 
che avrebbero chiamato 

loro per darmi notizie..ma 
fino alle ore 11 non ha tele-
fonato nessuno. 
Riesco allora io a mettermi 
in contatto con il reparto e 
mi dicono che stavano fa-
cendo il tampone, avendogli 
riscontrato una polmonite 
molto grave, hanno subito 
immaginato che avesse il 
covid ma moglie ha risposto 
prontamente dicendo:”mia 
madre non ha il covid ne 
sono sicura!”. A quel punto 
ci hanno comunicato alle 
15:00 che avremmo cono-
sciuto l’esito del  tampone e 
che nel frattempo, dalla 
mattina, mia suocera era 
anche stata INTUBATA 
perché in condizioni criti-
che e non più in grado di 
respirare da sola. 
A quel punto mia moglie ed 
io abbiamo compreso che 
poteva aiutarci solo la 
GRANDE POTENZA Di 
DIO! Ci siamo messi in 
preghiera e abbiamo chiesto 
sostegno al nostro fratello 
Luca, spiegandogli tutta la 
situazione come se lui fosse 
un dottore ma invece è sol-
tanto un servitore di Dio 
come lo siamo noi, subito le 
chiese tutti i pastori, fratelli 
e sorelle ci siamo accordati 
in preghiera con potenza 
chiedendo al Padre di fare 
tornare mia suocera a casa 
con i suoi piedi. Nello stesso 
momento arriva”per caso” 
un messaggio in chat di 
gruppo dove una sorella 
scriveva:” DEVI CREDERE 
E DIO GUARIRA’ ”. L’ho 
ricevuto come se fosse per 
me e con  tutte le mie forze 
e tutto il mio cuore ho 
CREDUTO E PREGATO 
IL MIO DIO insistentemen-
te! 

Fino a quando era passata 
solo circa una mezz’oretta 
abbiamo ricevuto una telefo-
nata dall’ospedale. Risponde 
mia moglie e gli dico-
no:”Signora, sua mamma è 
negativa al covid non ha più 
bisogno di ossigeno, respira 
normalmente, venga a pren-
derla e la riporti a casa sua, 
non ha più avuto bisogno di 
ossigeno, né di nessuna cura 
medica”. 
La mia cara suocera di 92 
anni, nel giro di neanche 7 
ore (dalle 4:30 alle 11 circa) 
non aveva più niente, l’aveva 
RISTABILITA, la GRANDE 
POTENZA Di DIO l’aveva 
raggiunta là dov’era e l’ha 
fatta ritornare a casa con i 
suoi piedi. 
DIO è POTENZA E AMO-
RE! 
Glorioso sia Dio, chiedete 
con FEDE, credetemi, Dio è 
la nostra Forza , il nostro 
rifugio, il nostro guaritore, 
cioè DIO è TUTTO! 
Cercatelo con amore,fede e 
con tutto il vostro cuore, Dio 
vi risponderà in qualsiasi 
cosa e vi dico in qualsiasi,Dio 
è potenza e niente è impossi-
bile per Dio . 
Vi benedico con l’amore del 
Signore, grazie pastori,fratelli 
e sorelle che ci siete  stati vici-
no ma RINGRAZIAMO 
SEMPRE DIO PER LA SUA 
POTENZA! 
DIO è GRANDE! 

   TESTIMONIANZE                  
MARIA,92 ANNI, RISTABILITA DA UNA GRAVE INSUFFICIENZA RESPIRATORIA.  

Or la fede è certezza di 

cose che si sperano, 

dimostrazione di realtà 

che non si vedono.  

Ebrei 11:1 



Sostieni anche tu la missione di Radio Solo Per Grazia con il tuo aiuto generoso potrai essere parte 
attiva di un grande progetto alla Gloria di Dio e per il bene del prossimo. Il tuo contributo sostiene 
direttamente lo sviluppo della missione Radio Solo Per Grazia per sostenere, con noi, i costi necessari 
a portare il messaggio del Vangelo nel mondo intero,in maniera sempre più efficace. Ci sono diversi 
modi per sostenere quest’opera di Dio. Puoi sostenere economicamente Radio Solo Per Grazia con 
una donazione oppure puoi anche , come senti nel cuore, donarci anche parte della strumentazione 
necessaria. 

IBAN: IT55W36772223000EM000809415 
Luca Ciaccio ( Responsabile della missione cristiana radiofonica) 
 
Grazie di cuore per quello che potrai fare! 
Dio benedice un donatore allegro.                                                                                                                   

 
 

 
 

 
 

contatta la nostra redazione 
tramite la nostra pagina 
Facebook  

  
PER  INFO :  

e-mail: 
radiosolopergrazia@gmail.com 

  

Adoriamo Insieme 

Dal 21 Dicembre 2020 al 10 Gennaio 2021 vi  

aspettiamo alle 18:00  con tanti artisti  

cristiani pronti a lodare insieme! Siete  

pronti a lodare il Signore??? Unitevi a noi!! 

     Seguici IN DIRETTA  

                   su  

             Facebook!! 

 Ogni cosa che 

respira lodi l’Eterno.  

ALLELUIA! 

Salmi 150:6 


